

LOCAL | Infraestructuras

La Junta asfaltará y cederá al Consistorio prieguense 2,6 kilómetros de travesías

Se corresponden con dos tramos de la C-336 que discurren por el casco urbano

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 27 de julio de 2020 - 17:41



La Junta de Andalucía asfaltará y cederá al consistorio de Priego alrededor de 2,6 kilómetros de travesías de dos tramos de la C-336 que discurren por el casco urbano de la localidad.

Así lo ha indicado hoy lunes la delegada territorial de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, Cristina Casanueva, en declaraciones a los medios durante la visita que ha girado a uno de los tramos en los que se intervendrá, en compañía de la alcaldesa prieguense, María

Luisa Ceballos, y la presidenta del Área de Urbanismo, Marta Siles.

Como indicaba Ceballos, "se trata de un proyecto en el que el ayuntamiento lleva trabajando muchos años y que por fin es una realidad", adelantando que este acuerdo irá a la sesión plenaria prevista para el próximo jueves, en la que el Consistorio deberá aceptar la cesión, "con la correspondiente obligación, por parte de la Junta, de asfaltado y mejora de la situación del firme de dichos tramos".

En concreto, los tramos discurren entre la ITV y el Bajo Adarve, mientras que el segundo iría desde la intersección de la calle Ramón y Cajal con la calle Cava para continuar por la avenida de España y la avenida Niceto Alcalá Zamora hasta el entronque con la A-339, junto a la rotonda de Los Almendros.

En este sentido, Casanueva señalaba que estos tramos, "tienen una funcionalidad urbana y no forman parte de la malla continua y cerrada de carreteras de la Junta de Andalucía, ya que Priego cuenta con la variante de la A-339, siendo el tráfico que soporta meramente local". Por ello, la delegada destacaba el acuerdo alcanzado con el ayuntamiento de Priego, mediante el cual el Consistorio asumirá el mantenimiento de las vías, "ahorrando trámites de autorizaciones de la Consejería para cualquier intervención, contando con el control absoluto de esos tramos para hacer lo que considere mejor para el municipio".

Por otra parte, la delegada de Fomento subrayaba que dado el mal estado en el que se encuentran estas vías después de muchos años sin inversión, "serán asfaltadas por la Consejería de Fomento con lo que dejaremos las entradas al municipio en perfecto estado". Un trabajo que se verá completado con el asfaltado, en los

próximos meses, de parte de la travesía de la A-333 que discurre por la avenida de Granada, tramo que recientemente ha sido rebacheado y que como matizaba Casanueva, "no puede ser cedido".

Por último, la delegada incidía en la importancia de esta mejora, que se suma a los más de 360.000 euros que durante el último año la Junta ha invertido en las carreteras de Priego, a lo que hay que unir los 3,2 millones de euros en los tramos de accidentes y el impulso de la variante de Las Angosturas, cuyo trámite ambiental se encuentra en los últimos días de exposición al público.